

SHINKAI NEWS



発行責任者 福岡県議会議員

新開 昌彦

福岡市早良区**曙**2丁目1-35

shinkai_masahiko@hotmail.com

Vol. 11 平成18年 11月18日発行

新開県議が代表質問



10月1日新開昌彦県議は、公明党・新風を代表して質問を行いました。

今回は、県政の諸課題にセーフティーネットをどう 整備するのかという視点で質問を行いました。

【代表質問の主な項目】

行財政改革の取組 PFI導入の取組 談合防止 市町村合併 防災対策 児童虐待防止対策 重症心身障害児・者への支援 特別養護老人ホームの待機者調査【裏面参照】 男女共同参画推進条 例の運用 景気・雇用対策 教職員の資質向上【裏面参照】 同和教育行政の今後の対策

景気対策

【質問】本県の倒産件数は、昨年 7 7 3 件、今年も予断を許さない状況。更に深刻なのは自殺者の状況。全体では減少しているものの全国で昨年 3 万 1 千人を超え、50 歳代以上で全体の 6 割を占め、「経済・生活問題」が原因で自殺した人は 21%と逆に増加。交通事故死者数に迫る状態。年末に向けて中小零細企業を守るため県保証協会のセーフティーネットはどうする。

【知事答弁】公明党の提案で国が検討されている売掛金債券を担保とする新制度が導入されれば速やかに実施する。

中小企業の年末にかけての資金繰りについて。 債務返済の変更は、個々の実情に応じてきめ細かに対応する。 新たな保証は迅速な審査を行う。

児童虐待対策

【質問】児童虐待の相談件数は、10年前から17倍に急増。兵庫県の児童養護施設が一時帰宅を許可した児童が虐待によって殺害された事件を例に引き、本県での対応と体制の不備を追及。

【知事答弁】 児童相談所と施設が緊密な連携を取る。 親のカウンセリングを開始した。 大牟田の一時保護施設は、相談の増加により現状を見守る。 職員、専門家が不足。職員定数、児童福祉司の配置基準を上げるよう国に要望する。



複数の施設に

新開県議の質問が各紙に掲載されました。

つかんでいた。 の施設に入るかを市町 し込むようになったた を介せず施設に直接申 年寄りの数も市町村が まる前までは、だれがど 村が決め、入所待ちのお ると、介護保険制度が始 県高齢者福祉課によ 入所希望者が市町村 介護保険が始まっ ところ

がわからなくなっ の特養に、十月末までに め、入所できない人の数 人所希望者の名簿を出 県は、県内181カ てい

れていくことが有効」

と述

システムを導入する方針を

高校で学校単位の自己評価

推進姿勢を示した。

による教師の評価を取り入 めには教師相互、児童・生徒 の授業を改善・充実させるた

りに着手し、

すべての県立

評価システムのモデルづく

来年度には小中学校で授業

て、光安常喜教育長は「日々

(業評価システムについ

5 0

%、県立高約33%。

内の実施は、

小中学約

授業評価システム

麻生渡知事は1日、 待機者調 今月末まで 査の

りの数を調べ始めたこ とを明らかにした。新開 質問に答えた。 昌彦議員 (公明)の代表 養護老人ホーム (特養) 議会9月定例会で、特別 への入所待ちのお年寄 県

伝え、 う 険制度が始まる前の九九年 らいたいとしている。 度末には、 計画の見直しに役立てても 数を調べる。これを市町村に 複を除き、実際の入所待ち人 申し込みをしている人の重 待機者が780人いたとい したのに入所できない在宅 来年度の介護保険事業 市町村が決定を出 介護保

10月2日(火)



10月4日(木)



めた人事管理の在り方について、 当該所属長の監督者責任の在り方も含 めどに、教職員個人の倫理観の システム導入を提案した。 ロジェクトチー ムを設けて、 上・意識改革のための教員免許更新制 組みをただした。 また、 教員の資質向 続ける教員の不祥事について、 光安常喜教育長は、「現在、 福岡県議会】新開昌彦県議は 教職員の不祥事防止を提言 県内の全公立学校への授業評価 十一月を 庁内にプ 県の



10月2日 火曜日



福岡県議会棟を東公園側から望む

県議会の会議録がソターネットで 検索できることになりました。

増え

平成7年度以降の本会議録がご覧になれます。

アドレスは

抜本

的な対策を検討している」と答弁した。

http://www.gikai.pref.fukuoka.jp/kaigiroku.html



Fight:「戦い」という言葉

9月30日アメリカで残虐な同時多発テロが起 き、六千人を越える人が被害に遭いました。心か らお悔やみとお見舞いを申し上げます。

各国が国連決議を中心にテロ撲滅の行動を開 始した。「戦い」という言葉とともに・・・。

国連組織ハビタットの事務所は世界に二つ。そ の一つが福岡にあります。本部ナイロビから事務 局長が来福され、10月1日県議会にて講演。「世 界から貧困をなくすため、私達は『戦っている』」 と平和への強烈な信念と行動に感動しました。